

Siendo las 17:20 horas del día 7 de octubre de 2020, finalizado el horario establecido en la convocatoria electoral para que l@s soci@s de la Asociación Asturiana de Salud Mental (AEN) ejercieran el derecho al voto, se procede al recuento de los votos:

Votos emitidos por correo: 10

Votos emitidos en la mesa electoral: 4

Votos a favor de la candidatura: 13

Votos en blanco: 0

Votos nulos: 1

Teniendo en cuenta el resultado de las votaciones, ha sido elegido Presidente de la Asociación Asturiana de Salud Mental (AEN), D. Pedro Alberto Marina González, y los cargos de la Junta Directiva que integran su candidatura.

En Gijón a 7 de octubre de 2020

D. César Luis Sanz de la Garza
Presidente de la mesa electoral

D.ª Celina Padierna Sánchez
Secretaria de la mesa electoral

D.ª María Isabel Barrera Salas
Vocal de la mesa electoral

D. Jaime López Fernández
Vocal de la mesa electoral